

El puente peatonal de La Pradera fue retirado

A partir de las 21:00 de lunes nueve de noviembre del 2015 iniciaron los trabajos para retirar la estructura del puente peatonal de La Pradera. Este trabajo se realiza como parte de la regeneración urbana que lleva adelante el GADMA para dar mayor movilidad en la intersección de las avenidas Atahualpa y Leonidas Plaza. Previo a esto, se retiró todas las conexiones de cables que cruzaban por el lugar.

En esta labor se trabajó con una grúa, un camión de cama baja y personal especializado que se encargó de mover las vigas para bajarlo por completo, además un grupo de agentes de tránsito se encargó de desviar el tránsito por vías alternas.

Cabe mencionar que el puente, luego de una completa revisión estructural, será colocado sobre el río Ambato en el parque de Ficoa El Sueño para reponer la estructura que fue aplastada por un árbol días atrás.